

De nacionalismo

El último testimonio de valía

El panorama social que actualmente se vive en Europa acusa los tintos más sombríos: el hambre y la peste por Oriente, más o menos, por Occidente la guerra más o menos mantenida en pie, y a todo esto...

Es decir, que todo el orbe civilizado parece dejar a entender que su felicidad haya de alcanzar sembrando la destrucción y la muerte, cuando tenemos por evidente que las guerras no hacen más que reproducir el mito de Pandora...

En el Gobierno civil

La Diputación provincial tiene un optimismo que ha sido acogida con los pueblos de la provincia su política de que se abran suscripciones en todos ellos para adorar una campaña...

el nacionalismo valenciano sea hoy por hoy un monólogo más que un diálogo, planteando como lo hace un problema de libertad y de cultura, que en la actualidad existe latente, sobre todo en cuanto a la primera de dichas aspiraciones...

También nos ha dicho el señor Garrido que le había visitado una comisión de mujeres solicitándole la libertad de los detenidos gubernativamente, expresándole que se interesaba y que estudiaría los expedientes de dichos presos.

Nuestras campañas pro - infancia

En el Manicomio provincial se encuentran los niños en situación intolerable y vergonzosa

Agrupados alrededor de una mesa del salón de la Unión Sanitaria Valenciana, muchos compañeros médicos charlan bulliciosamente, mientras aspiran suavemente sus respectivas copas de riquísimo café neulado.

—Yo te agradezco todos los datos que puedas darme, para que en su día puedan publicarse, avalados con la autoridad que te da el cargo tan brillantemente conquistado. Pero hoy solo voy al Manicomio a ver por mis propios ojos esa enormidad que me dijiste ayer de la inhumana mezcla de niños y adultos dementes...

hermosa obra benéfica que hizo el venerado padre Jofre no nos puede satisfacer que dentro de la Beneficencia, la Diputación tenga hijos mimados e hijos que no lo son, cuando con el dinero de éstos se cuidan a los otros.

—Entonces dalo por hecho; únicamente, lo que hay que gestionar es la provocation de un acceso convulsivo de máxima autoridad, y a la voz de porque si, que en una semana se haga la separación de edades...

tados que se encariñen con él, defendiéndolo con el tesón que merece el primer Manicomio fundado en España.

—Para quedarse aquí, (señalando al Manicomio), vale más seguir hasta el final; esto es una pena viva que consume la vida del que la sufre...

Luz y energía

Los combustibles líquidos

Me ocupé hace pocos días del desarrollo que están alcanzando las aplicaciones de la energía eléctrica, y de su conveniencia para disminuir el consumo de la hulla, porque los yacimientos de ésta se van agotando y dentro de unos cuantos años ha de escasear el carbón de piedra.

Este cambio sigue desarrollándose en gran escala en la industria fabril y en la locomoción, y también en las centrales eléctricas para sustituir la escasez de energía hidráulica y la carestía de la hulla.

Existen además los pulverizadores, en que se sustituye la previa vaporización por una subdivisión del líquido, con una bomba a través de orificios capilares.

Petróleos americanos o rusos: de 10.000 a 10.500 calorías. Aceites pesados (masout y lubrificantes): 9.500 a 10.000 calorías.

Juegos Florales en Carcagente

Se han organizado en Carcagente Juegos Florales con arreglo al siguiente cartel: I. Flor natural. A la mejor composición poética de tema y metro libres.

El jurado se reserva el derecho de adjudicar los premios de los temas que resultaren desiertos a los autores agraciados con accesito, o de darles en otro caso el destino que considere más oportuno.

XIV. Premio de la Casa de la Democracia. Al tema "La escuela primaria como educación ciudadana". XV. Premio del Círculo Tradicionalista. Al tema "Medios prácticos y más fáciles para aplicar el régimen obligatorio de retiro en las clases jornaleras de la agricultura".

CONDICIONES Primera. El plazo de admisión de los trabajos termina el día 5 de octubre próximo. Segunda. Dichos trabajos se remitirán al señor secretario de la comisión organizadora de los Juegos Florales de Carcagente.

Cada día aumenta el entusiasmo por la carrera Copa Regoff, pues además de los ciclistas incritos valencianos, también correrán otros de la provincia de Castellón, lo que hará gran éxito a esta carrera, por la lucha que se desarrollará para alcanzar las importantes primas donadas por los aficionados de esta localidad, que cada día van demostrando más simpatía a esta entidad ciclista, única en Valencia, denominada "Velo-Club".

La Casa del Azúcar Plaza Mercado, n.º 55 Abadía San Martín, n.º 6 Calabazate de Alcoy, 3 pesetas kilo Membrillo 60 cajillas de uno y 40 de kilos, 2 pesetas kilo.

Toros en Utiel Día 10: Paco Madrid, Granero y La Rosa, reses Villamarta. Día 11: Márquez, Nacional II y Olmos, toros S. Flores.—TRENES ESPECIALES.





